

VALÉRIE MASSON-DELMOTTE MÉDAILLÉE D'ARGENT 2019 DU CNRS

Paléoclimatologue et coprésidente du groupe 1 du GIEC, Valérie Masson-Delmotte a vu ses travaux de recherche dans le domaine du climat récompensés d'une médaille d'argent le 25 mars dernier.

Valérie Masson-Delmotte est paléoclimatologue au Laboratoire des Sciences du Climat et de l'Environnement (CEA – CNRS – UVSQ/IPSL), et coprésidente du groupe 1 du GIEC.

Elle fait partie des 20 scientifiques français qui ont vu leurs travaux de recherche récompensés d'une médaille d'argent par le CNRS le 25 mars 2019.

Elle a été particulièrement remarquée pour son rôle clé dans le solide rapport du Giec qui révèle notamment qu'il ne resterait qu'une douzaine d'années avant que la température de la terre n'atteigne un pic qui transformerait les écosystèmes.

Elle a récemment fait partie des dix scientifiques ayant compté dans le monde en 2018 selon la revue *Nature*.